

Gravelines Création d'une nouvelle association

Le fauteuil qui donne des Ailes

L'association Pimpren'Ailes vient de voir le jour à Gravelines. Cette nouvelle structure agit en faveur de l'intégration sociale des personnes atteintes d'un handicap au sein de la société. Elle propose à des personnes handicapées physiques et à des personnes valides de partager une activité de randonnée permettant de découvrir les sentiers pédestres, les réserves naturelles, le littoral grâce à la mise à disposition d'un fauteuil roulant tout terrain.

Grâce à un fauteuil roulant révolutionnaire appelé "Trace's" et que la présidente Sandrine Mespelaere a pu tester en montagne, les personnes handicapées peuvent ainsi accéder à une activité jusqu'alors impossible. Elles découvrent des lieux culturels et des paysages qui leurs seraient inaccessibles habituellement.

Cette association apportera aussi le plaisir d'être ensemble, une mixité valides - non valides, le plaisir du plein air et de l'effort, le plaisir d'être utile et de faire plaisir.

L'objectif premier de l'association est donc de récolter des fonds afin de finan-



L'association agit en faveur de l'intégration sociale des personnes handicapées.

cer l'acquisition de plusieurs fauteuils. Les associations philanthropiques et structures concernées ont d'ailleurs été sollicitées. Après seulement un mois et demi d'existence, l'association compte déjà 70 adhérents et généreux donateurs principalement des particuliers et

amis, il nous faut encore rassembler du monde pour nous permettre d'acquérir notre premier fauteuil !

La présidente explique : « *Nous ne manquons pas de projets pour l'utilisation des fauteuils et nous envisageons aussi d'en mettre à la disposition des*

personnes qui voudraient, par exemple, découvrir les fortifications ou approcher la randonnée. Quant à l'appellation Pimpren'Ailes, c'était le surnom que me donnait mon père quand j'étais jeune. Nous trouvons qu'il représente bien cette idée de prendre son envol vers de nouveaux horizons. »

Le vice-président, Régis Bailleul, précise : « *Grâce aux bénévoles qui ont également rejoint notre association, nous pouvons apporter notre aide pour mobiliser notre fauteuil "magique" et emmener, dans la mesure du possible, la personne à mobilité réduite sur le site qu'elle souhaite visiter.* »

Comme pour mieux prouver sa motivation, l'association participera d'ailleurs aux Boucles de l'Aa ce dimanche 16 octobre tandis que le fournisseur de ce matériel unique en France se tiendra disponible pour toute demande de renseignements.

C.I.

Le siège social de l'association est situé chez Sandrine Mespelaere 11 résidence Plein Air 59820 Gravelines